

» PRESSE NATIONALE

Politique 



PLATEAU / RÉNOVATION DU PALAIS PRÉSIDENTIEL : OUATTARA SALUE LA QUALITÉ DES TRAVAUX

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a salué, hier, mardi 15 octobre 2024, la qualité des travaux de rénovation du Palais de la Présidence de la République à Abidjan-Plateau. Il l'a fait savoir dans un post sur sa page Facebook. « Très heureux de retrouver le Palais de la Présidence de la République, après plusieurs mois de travaux de rénovation », a-t-il exprimé, au terme d'une visite du Palais, au cours de laquelle il a pu apprécier toute la beauté de l'édifice. « Je félicite toutes les équipes qui ont travaillé, sans relâche, pour redonner à ce bâtiment historique son lustre d'antan », a-t-il conclu.



BEUGRÉ MAMBÉ : UN HOMME DE MISSION, DE CONVICTION ET D' ACTIONS AUX CÔTÉS DU PRÉSIDENT OUATTARA

Le 16 octobre 2023, le Secrétaire général de la Présidence de la République fait lecture d'un décret du Président Alassane Ouattara. Robert Beugré Mambé est nommé Premier Ministre, Chef du Gouvernement, avec en prime le rattachement du Ministère des Sports doublé avec celui du Cadre de vie. Le Chef de l'État ivoirien venait de prendre le contre-pied des analystes de la scène politique nationale. 12 mois plus tard, cet ingénieur de formation a clairement démontré qu'il n'était pas un Premier Ministre de substitution ou de circonstance, mais plutôt un véritable meneur d'hommes et un Chef du Gouvernement efficace. Volontaire et déterminé, il a réussi à mettre tout le monde d'accord, avec notamment un management bien singulier. Robert Beugré Mambé est véritablement un homme de mission, de conviction et d'actions aux côtés du Président Ouattara.



2E SESSION ORDINAIRE DU SÉNAT : LE CHRONOGRAMME DES TRAVAUX APPROUVÉ EN SÉANCE PLÉNIÈRE, HIER

Les sénateurs se sont réunis en séance plénière, le mardi 15 octobre 2024, dans les locaux de la Fondation Félix Houphouët-Boigny pour la recherche de la paix de Yamoussoukro qui leur sert de siège. Cette rencontre a été l'occasion pour les parlementaires de procéder à l'approbation de leur calendrier des travaux comptant pour la période allant jusqu'au 19 décembre 2024. A cette occasion, la présidente du Sénat, Kandia Camara, a salué et félicité ses collaborateurs pour leur implication dans la réussite des travaux du colloque des Sénats africains, tenus, les 10 et 11 octobre 2024. Non sans les inviter à poursuivre sur cette lancée pour que la Côte d'Ivoire puisse réussir sa mission à la tête de l'association des Sénats d'Afrique qui en est issue, et dont elle a été désignée pour assurer la présidence.

Economie 

Le Ministère du Commerce et de l'Industrie, à travers le Conseil national de lutte contre la vie chère (CNLVC) dirigé par Dr Ranie-Didice Bah-Koné, veut inciter les populations ivoiriennes à changer leurs habitudes de consommation. En effet, dans le déploiement de la politique d'autosuffisance alimentaire du Gouvernement, les populations sont invitées à privilégier la consommation des produits locaux, les produits « made in Côte d'Ivoire ». C'est à juste titre d'ailleurs que la collaboratrice du ministre de tutelle, Souleymane Diarrassouba, a décidé de saisir « le mois d'octobre, mois du consommer local », en collaboration avec plusieurs entreprises du domaine de la boulangerie et des pâtisseries, pour présenter aux populations les farines faites à base de céréales locales.

OUVERTURE DE LA 2E ÉDITION DU FORUM ECOCIR, HIER / JACQUES ASSAHORÉ, MINISTRE : « IL EST IMPÉRATIF QUE NOUS REPENSIONS NOTRE MODÈLE ÉCONOMIQUE »

La cérémonie officielle d'ouverture de la 2ème édition du Forum international de l'économie circulaire (ECOCIR), s'est ouverte, hier, mardi 15 octobre 2024, à Sofitel Hôtel Ivoire d'Abidjan, sous le thème : « Villes durables et technologies : Quelle contribution de l'économie circulaire ? ». Jacques Assahoré, ministre de l'Environnement, du Développement durable et de la Transition écologique, a fait savoir que « l'économie circulaire conçue comme un modèle économique qui vise à préserver les ressources naturelles par la réutilisation des objets en fin de vie, comme matière première, n'est pas seulement un concept. C'est une nécessité. « Il est impératif que nous repensions à notre modèle économique. L'économie circulaire nous offre une voie prometteuse », a-t-il indiqué.

Société 

LUTTE CONTRE LE CANCER DU SEIN : ALASSANE OUATTARA INVITE LES FEMMES À SE FAIRE DÉPISTER

Le Président de la République, Alassane Ouattara, prend part à la sensibilisation contre le cancer de sein. En ce mois « d'octobre rose », il a invité les mères et les filles à se faire dépister régulièrement pour prévenir et soigner cette maladie à un stade précoce. « À toutes les femmes atteintes du cancer du sein, je tiens à vous assurer que vous n'êtes pas seules. Nous sommes à vos côtés et, ensemble, nous pouvons faire la différence dans la lutte contre cette maladie », a-t-il posté sur sa page Facebook. Dans le même élan, le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la CMU, Pierre Dimba, a appelé, le samedi 12 octobre 2024, les femmes à se faire dépister des cancers, en se rendant très tôt dans les centres de santé. C'était lors des journées de dépistage du cancer du sein et de vaccination gratuite contre le cancer du col de l'utérus, tenues au Centre Hospitalier Régional (CHR) d'Agboville.

GRÈVE LANCÉE PAR DES SYNDICATS DE FONCTIONNAIRES : LE GOUVERNEMENT CONSTATE LE BON FONCTIONNEMENT DES SERVICES PUBLICS ET RENOUVELLE L'APPEL AU DIALOGUE

Présent sur le terrain, hier, mardi 15 octobre 2024, des ministres ont renouvelé l'appel au dialogue du Gouvernement assurant que ce dialogue n'a jamais été rompu. Une délégation du Gouvernement, composée de la Ministre d'État, Ministre de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration, Anne Désirée Ouloto, de la Ministre de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, Mariétou Koné, ainsi que du Ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture Maladie Universelle, Pierre Dimba, a effectué une visite de terrain pour constater la présence des travailleurs dans les établissements scolaires et sanitaires. Elle a profité pour relancer l'appel au dialogue, en assurant que celui-ci n'a jamais été rompu.



SUCCÈS DE L'ENRÔLEMENT À LA CMU : ME ADAMA KAMARA REMET LA CARTE DU 15 MILLIONIÈME ENRÔLÉ À PORT-BOUËT

Me Adama Kamara, ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, a marqué une étape historique dans la mise en œuvre de la CMU. En effet, hier, mardi 15 octobre 2024, à Port-Bouët, il a célébré avec ses collaborateurs et les populations de cette commune d'Abidjan, l'enrôlement de 15 millions de personnes à la CMU, atteint, le mardi 8 octobre dernier. À cette occasion, il a personnellement remis la carte CMU de M. Aka Aka Maël, 15 millionième enrôlé, résident de Port-Bouët, faisant de lui un symbole de cette réussite nationale. « Nous célébrons aujourd'hui non seulement un accomplissement, mais une véritable avancée pour la justice sociale et la santé pour tous », a déclaré Me Kamara, félicitant au passage les efforts collectifs, notamment de ses collaborateurs, qui ont permis d'atteindre ce chiffre impressionnant.



SANTÉ : ANNICK KOUAMÉ INVITE À LA DÉDRAMATISATION DE LA MÉDECINE NUCLÉAIRE EN CÔTE D'IVOIRE

Le CICG, dans sa tribune « Tout savoir sur », du mardi 15 octobre 2024, a abordé la question de la médecine nucléaire en Côte d'Ivoire. Pour répondre à des questions portant sur cette médecine spécifique qui ne regorge que de 4 médecins en Côte d'Ivoire, le professeur Annick Kouamé, directrice générale de l'Institut de Médecine Nucléaire d'Abidjan (IMENA), a été sollicitée. A ce propos, l'invitée a profité de la lucarne offerte pour lancer un appel à la population ivoirienne au sujet de la méconnaissance de cette médecine qui, parfois, crée des polémiques. Peu connu pour le citoyen ivoirien, la directrice a d'abord souligné que l'institut de médecine nucléaire d'Abidjan est accessible à tous, sans exception de rang social. Tout en ajoutant que les prix intrants sont subventionnés par l'État de Côte d'Ivoire avec le système de plafonnement mis en place.



SANTÉ PUBLIQUE / PR KOUAMÉ-KOUTOUAN, DIRECTRICE DE L'IMENA : « LA MÉDECINE NUCLÉAIRE NE DOIT PLUS FAIRE PEUR »

Le professeur Flora Annick Kouamé-Koutouan, directrice de l'Institut de médecine nucléaire d'Abidjan (IMENA), a appelé les populations ivoiriennes à ne plus craindre la médecine nucléaire. La praticienne de la Santé était l'invitée de la tribune hebdomadaire d'échanges du CIGG, hier, mardi 15 octobre 2024, à Abidjan-Plateau. Elle a expliqué, à cette occasion, que son institut est au centre de toutes les pathologies. Selon elle, ce service de soins qui utilise les propriétés de radioactivité va permettre à des milliers de femmes et de jeunes enfants de bénéficier de soins de qualité. « La médecine nucléaire ne doit plus faire peur », a rassuré la conférencière.



PROGRAMME JEUNESSE DU GOUVERNEMENT : UN CENTRE DE SERVICE CIVIQUE EN CONSTRUCTION À ADZOPÉ

Le ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, Touré Mamadou, s'est rendu, le lundi 14 octobre 2024, sur le chantier du centre de service civique d'Adzopé, à 84 km, au Sud d'Abidjan, pour une visite d'imprégnation de l'état d'avancement des travaux. Le ministre Touré Mamadou avait à ses côtés le président du Conseil régional de la Mé, Patrick Achi. Les deux personnalités ont visité quelques bâtiments qui sont sortis de terre. Les travaux sont achevés à 50%. A l'issue de la visite, Touré Mamadou a souligné que ce centre qui sera dédié à la formation civique et citoyenne des jeunes va contribuer à l'amélioration du bien-être des jeunes tout en leur inculquant les valeurs d'éthique, de dévouement et de loyauté au service du pays.

La Côte d'Ivoire a connu sa première défaite des qualifications pour la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) 2025 en s'inclinant 1-0 contre la Sierra Leone lors d'un match disputé à Monrovia, au Liberia, mardi 15 octobre 2024. Les Éléphants, invaincus depuis la CAN 2023, ont vu leur série d'invincibilité prendre fin après une rencontre intense comptant pour la 4e journée des éliminatoires. Ce revers retarde leur qualification, malgré leur statut de leaders du groupe G. Face à une équipe sierra-léonaise déterminée à jouer ses chances de qualification, la Côte d'Ivoire n'a pas su imposer son jeu habituel. Les hommes d'Emerse Faé, qui avait décidé de remanier partiellement son effectif pour cette rencontre, ont eu du mal à trouver des solutions face à une défense compacte et bien organisée. Malgré plusieurs tentatives pour percer la ligne défensive adverse, les Éléphants se sont heurtés à une résistance acharnée des Sierra-léonais, qui semblaient galvanisés par l'enjeu.

1 AN APRÈS LA NOMINATION DE ROBERT BEUGRÉ MAMBÉ : PARI GAGNÉ DE LA CAN 2023 ET ENGAGEMENT EN FAVEUR DU SPORT

L'arrivée inattendue de Robert Beugré Mambé à la Primature, le 16 octobre 2023, coïncidait avec une période charnière pour le sport en Côte d'Ivoire, à quatre mois du début de la 34e édition de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN). Alors que les préparatifs piétinaient, son défi immédiat était clair : accélérer l'achèvement des infrastructures sportives (stades) et non sportives (routes, hôtels) pour garantir une organisation impeccable. Fort de son expérience d'ingénieur et de gestionnaire, le Chef du Gouvernement a su mobiliser les équipes pour respecter les délais. La Côte d'Ivoire a par ailleurs remporté la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) 2023. C'est donc un pari gagné pour le Premier Ministre, ministre des Sports et du Cadre de vie, car il a pleinement réussi la mission à lui assignée par le Président de la République, Alassane Ouattara.

RECEVANT L'AMBASSADEUR DE CORÉE DU SUD ET CISSÉ CHEICK SALLAH, AKA AOUÉLÉ : « IL NOUS INCOMBE DE PRENDRE EXEMPLE SUR LES MODÈLES DE RÉUSSITE À TRAVERS LE MONDE »

Le président du Conseil économique, social, environnemental et culturel (CESEC), Dr Eugène Aka Aouélé, a reçu en audience, mardi 15 octobre 2024, au siège de la Chambre consultative ivoirienne, à Abidjan-Plateau, l'ambassadeur de la République de Corée du Sud en Côte d'Ivoire, Kim Saeng, et le champion de taekwondo Cissé Cheick Sallah. Avec le diplomate coréen, Aka Aouélé a parlé d'opportunités de coopération à saisir. Surtout avec la Chambre consultative de la Corée du Sud. « Il nous incombe de prendre exemple sur les modèles de réussite à travers le monde, et la République de Corée, avec son impressionnant parcours de développement, en est un parfait exemple », a déclaré Aka Aouélé à l'issue de la première audience.



VU SUR LE NET

Société 

INSTITUT DE MÉDECINE NUCLÉAIRE D'ABIDJAN (IMENA) : 1307 EXAMENS RÉALISÉS EN UN AN D'ACTIVITÉ

En un an d'activité, à savoir du 24 octobre 2023, date de son opérationnalisation, à ce jour, l'Institut de Médecine nucléaire d'Abidjan (IMENA) a réalisé 1307 examens, a déclaré la directrice de l'IMENA, Pr Annick Kouamé Koutouan, le mardi 15 octobre 2024, à Abidjan-Plateau. Elle intervenait à la conférence de presse hebdomadaire « Tout Savoir Sur » du CICG. A l'en croire, la Côte d'Ivoire ne compte actuellement que quatre médecins de spécialité nucléaire. A ce sujet, elle a annoncé que d'ici à deux ans, des diplômés



LUTTE CONTRE L'ANALPHABÉTISME EN CÔTE D'IVOIRE: CISSÉ CHEICK SALLAH NOMMÉ AMBASSADEUR

Le célèbre taekwondoïste ivoirien, Cissé Cheick Sallah, médaillé de bronze lors des Jeux Olympiques de Paris 2024, a été désigné ambassadeur de la lutte contre l'analphabétisme. Cette nomination a été officialisée, ce lundi 14 octobre 2024, à l'issue d'une rencontre avec la Ministre de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, le Professeur Mariatou Koné. « C'est avec plaisir que j'accepte de contribuer à l'éducation en étant ambassadeur de la lutte contre l'analphabétisme », a déclaré le champion, visiblement honoré de cette mission. Avec ce nouveau rôle, Cissé Cheick Sallah s'engage à promouvoir la vision du Gouvernement ivoirien, qui vise à réduire significativement le taux d'analphabétisme dans le pays.



CONCOURS AFA 2024 : CORRECTION D'UNE ERREUR INFORMATIQUE CONCERNANT LA DIFFUSION DES RÉSULTATS

Dans un communiqué, en date du 14 octobre 2024, l'État-Major Général des Armées de Côte d'Ivoire informe les candidats au concours d'entrée à l'Académie des Forces Armées (AFA) 2024 qu'une erreur informatique est survenue lors de la diffusion des résultats du second tour. En effet, cette erreur, liée à la mise à jour des résultats, a reconduit la liste complète des admis du premier tour, au lieu de présenter ceux ayant réellement franchi avec succès les épreuves du second tour. Le Chef d'État-Major Général des Armées, le Général de Corps d'Armée Lassina Doumbia, a tenu à exprimer ses plus sincères excuses aux candidats concernés ainsi qu'à la population, qui pourraient avoir été perturbés par cette situation. Par ailleurs, le Général Lassina Doumbia informe que les résultats physiques officiels, validés par le Ministre d'État, Ministre de la Défense, sont également disponibles au Bureau Concours des Armées, situé au Camp Gallieni, à Abidjan.



GOUV'TALK : LE MINISTRE DE L'ÉQUIPEMENT ET DE L'ENTRETIEN ROUTIER, DR AMÉDÉ KOFFI KOUAKOU, FACE AUX INTERNAUTES, CE JEUDI 17 OCTOBRE

Le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Dr Amédé Koffi Kouakou, présentera la politique du Gouvernement dans le secteur routier, ce jeudi 17 octobre 2024, à 10H00, dans le cadre de "Gouv'Talk", le rendez-vous d'échanges en ligne initié par le CICG. Au cours de cette tribune, en direct sur les canaux digitaux du Gouvernement et sur la page Facebook du Ministère, Amédé Koffi Kouakou évoquera également avec les internautes, l'actualité de son département ministériel. Les acquis et défis du secteur, les réformes et projets majeurs prévus seront au centre des échanges. Gouv'Talk est une tribune d'échanges visant à renforcer la communication de proximité entre les citoyens d'ici et de la diaspora et le gouvernement, et à offrir une lucarne d'expression libre et interactive. (Source : CICG)



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvci.official



